



Jahresbericht 2025 Referent BMX

Jahresbericht 2025 ... BMX-Racing

BRV

In der Sparte BMX-Race sind im Landesverband Baden zwei Vereine aktiv. Lizenzfahrer der TG Neureut sowie vom RSV Falkenfels Bühlertal nahmen erfolgreich an nationalen wie auch an internationalen Rennen teil.

Die lokale Rennserie stellt der Baden-Württemberg-Cup dar, der in 2025 mit sieben Rennen ausschließlich auf württembergischen Rennstrecken ausgetragen wurde.

Der RSV in Bühlertal veranstaltete zum vierten Mal in Folge ein vereinsoffenes und landesverbandsübergreifendes Trainingscamp für BMX-Race-Einsteiger. Ziel des Camps ist es, die Jüngsten BMX-Racer im Alter ab 5 Jahren an das Renngeschehen heranzuführen. Ebenso zielt das Event darauf ab, die Eltern mit den Regeln und dem Ablauf eines BMX-Rennens vertraut zu machen. Als Trainer konnten die langjährig erfolgreichen und erfahrenen BMX-Fahrer und -Trainer Nick Vordermeier und Jonah Lanik gewonnen werden, welche hervorragend auf die teilnehmen Youngster eingingen.

Neben der Teilnahme an den Rennen des BaWü-Cups und der Bundesliga-Rennserie nahmen die badischen Athleten zudem sehr erfolgreich an der Landesverbandsmeisterschaft in Kornwestheim sowie der Süddeutschen Meisterschaft in Betzingen teil. Die Punkte der LVM und erstmals auch die Punkte der SDM zählten in die Wertung des BaWü-Cups mit hinein. Sowohl bei der SDM als auch bei der LVM belegte Laura Peter vom RSV Falkenfels Bühlertal den zweiten Platz in der 24"-Cruiser-Klasse. Die Bundesliga-Gesamtwertung konnte sie für sich entscheiden.

Als nationales Jahreshighlight galt die Austragung der Deutschen BMX-Meisterschaft am 05. und 06. Juli 2025 in Erlangen, an welcher zahlreiche badische Sportler teilnahmen. Laura Peter vom RSV Falkenfels Bühlertal belegte den sechsten Platz bei den Women 17 & over in der 20"-Klasse des Deutschlandcups und krönte sich überdies zur Cupsiegerin in der 24"-Cruiser-Klasse der Damen.

Darüber hinaus ging Peter auf internationalem Terrain u.a. bei der WM im dänischen Kopenhagen an den Start und zeigte eine starke Performance.

Damit gilt Peter als engagierte und erfolgreichste BMX-Fahrerin 2025 aus Baden.

Christian Bahrmann

Referent BMX

BRV